



[www.bienen-dorneck.ch](http://www.bienen-dorneck.ch)

## **Jahresbericht 2022 des Belegstellenleiters**

### **Holzenberg C 30**

Zu Beginn des Jahres befanden sich 9 Drohnenvölker auf dem Holzenberg. Leider verlor eines der Völker seine Königin schon sehr früh im Jahr. Um die Anzahl der Völker wieder aufzustocken, wurde ein Ableger gebildet und eine neue Königin zugesetzt.

Während des Jahres wurden 124 Begattungseinheiten aufgeführt und 85 von ihnen wurden erfolgreich begattet, was einem Prozentsatz von 69 % entspricht.

Zum Ende des Jahres wurden bei allen Völkern neue Königinnen der Linie 47/19/48 Carnica Sklenar zugesetzt. Die neue Genetik kann bessere Völkerstärke, höhere Überlebensrate, bessere Fruchtbarkeit und verbesserte Honigernte bringen.

Bei der Winterbehandlung wurde jedoch ersichtlich, dass nur mit hoher Wahrscheinlichkeit 8 Völker überleben werden. Trotzdem ist das Jahr insgesamt erfolgreich verlaufen und wir blicken optimistisch auf das kommende Jahr.

Dominik Richner, 05 Februar 2023